



Seelenverwandt? Bauhaus und Garagenrampe.de

Grundlegendes

Die schlichte Bauweise der Stahlfertigaragen von www.Garagenrampe.de aus Bad Salzflufen wirft eine Frage auf. Ist es bloßer Zeitgeist oder besteht doch eine Seelenverwandtschaft zwischen 'Bauhaus' [1] und Fertiggarage aus Bad Salzflufen?

Grundgedanke von 'Bauhaus'

Kunst und Handwerk zu vereinen, war Ziel der Kunstschule 'Staatliches Bauhaus' von 1919 bis 1933. Ein Leitbild war, Architektur mit anderen Künsten zu verbinden. 'Der Künstler ist eine Steigerung des Handwerkers.' schrieb Walter Gropius im Bauhaus-Manifest. Die erzwungene Selbstaflösung 1933 führte zur internationalen Verbreitung der Ideen des Bauhauses. Nachdem das tausendjährige Reich wegen seiner totalitären Gewalt schon nach zwölf Jahren aufgelöst wurde, sind die vielfältigen Bauhausideen ein kultureller Same, der bis in die Gegenwart international Frucht trägt. Die DDR hat es immerhin 40 Jahre lang geschafft, Bauhausideen zu unterdrücken. Es lässt sich kaum zwischen Zeitgeist und Bauhausstil unterscheiden. Auch hat es wenig Wert, wenn sich ein Garagenhersteller mit dem Begriff 'Bauhausstil' schmückt. Als Hommage an das Bauhaus ist es schlicht und ergreifend falsch, denn das Bauhaus setzte sich für hochwertige und luxuriöse Baumaterialien ein. Der Begriff 'Stil' wurde abgelehnt. Betonköpfe mit Zementstaub vor den Augen tun sich in ihrer Not schwer mit mancherlei Gedankengängen. Es ist peinlich. Lesen hilft.

Grundgedanke von Hörmann Garagentoren

'Einen guten Namen muss man sich erarbeiten.' war die Devise des Firmengründers 1935 in Bielefeld. So wurde die Marke Hörmann mit dem Hauptsitz in Steinhagen zu einem Qualitätsversprechen. Das Familienunternehmen ist mit seiner Erfahrung im Tor- und Antriebsbau mit über 20 Millionen verkauften Toren und Antrieben zur Nummer eins in Europa geworden. Ein Hörmann Garagentor in der Stahlfertigarage von Garagenrampe gibt dem Käufer ein gutes Gefühl. Alle Tor- und Antriebskomponenten entwickelt und produziert die Hörmann-Gruppe selbst. Die hochqualifizierten Mitarbeiter entwickeln neue Produkte und verbessern die bewährten Produkte. Patente und Alleinstellungen am Markt sind die Frucht dieser Arbeit. Langzeittests unter realen Bedingungen belegen die Hörmann Qualität der ausgereiften Serienprodukte.

Grundgedanke von Garagenrampe Stahlfertigaragen

Das Team von Garagenrampe in Bad Salzflufen verbindet ein gutes Preis-Leistungs-Verhältnis virtuos mit hohem Nutzwert und langer Nutzungsdauer. Alle Mitarbeiter haben bestimmte Aufgabenbereiche, übernehmen aber auch oft andere anfallende Arbeiten. Zusammenarbeit wird groß geschrieben, was den Kunden zugutekommt. Jede Mitarbeiterin und jeder Mitarbeiter ist unabhängig vom regulären Aufgabenbereich geschult, Kunden und Interessenten bei allen Fragen, Wünschen und Problemen beratend zur Seite zu stehen. Telefonische Beratung unter Verzicht auf Außendienst ist so nah wie das nächste Telefon. Zu den Geschäftszeiten ist die Festnetznummer 05222 36901 - 0 erreichbar. Das Kontaktformular auf www.Garagenrampe.de kann genutzt werden, um einen Rückruf zu erbitten. Die Kunden sind begeistert von der umfassenden Beratung und den überdurchschnittlich schnellen Kommunikationswegen, der Freundlichkeit und der fachlichen Kompetenz des Teams.

Quellen: [1] <http://de.wikipedia.org/wiki/Bauhaus#Grundgedanke>

www.garagenshop24.de | www.garagenshop24.yatego.com | www.rakuten.de/shop/garagenshop24 | <http://stores.ebay.de/Garagenshop24de> | www.Garagen-Fotos.de

Dieser Presstext ist mit Quellenangabe frei verwendbar, wenn der Text unverändert und vollständig enthalten ist. Es werden keine Lizenzbeträge beansprucht.

http://de.wikipedia.org/wiki/Leistungsschutzrecht_für_Presseverleger

Pressekontakt

publicEffect

Herr Hans Kolpak
Kloschwitzer Allee 6
08538 Weischlitz

Fertigaragen.be
Hans.Kolpak@Fertigaragen.be

Firmenkontakt

Garagenrampe GmbH & Co. KG

Herr Björn Knebel
Schloßstr. 4
32108 Bad Salzflufen

Garagenrampe.de
Info@Garagenrampe.de

Das 2006 gegründete Unternehmen vertreibt Stahlfertigaragen telefonisch und über das Internet. Die Garagentore, Torantriebe und Fernsteuerungen stammen vom europäischen Marktführer für Garagenausstattung Hörmann. Die umfassende objektive Beratung schließt das Einholen der Baugenehmigung ein und wird auch nach der Montage der Fertiggarage auf dem Grundstück gepflegt. Durch den Verzicht auf Aussendienst kalkuliert die Garagenrampe GmbH & Co. KG günstige Preise. Alle Mitarbeiter des Garagenherstellers sind unabhängig von ihren regulären Aufgabenbereichen geschult, Kunden und Interessenten bei allen Fragen, Wünschen und Problemen zu beraten. Umfassende Beratung und überdurchschnittlich schnelle Kommunikationswege prägen genauso wie Freundlichkeit und fachliche Kompetenz die Aussenwirkung des Herstellers.

Anlage: Bild

